

XXY | 100
OSTERREICH

HOLZSCHNITT & HOCHDRUCK

2024
2025

KunstVorarlberg

ÜBERS JAHR HOLZSCHNITT UND HOCHDRUCK

XYLON Jahresausstellung 24/25

Österreichische Post AG
Info.Mail W | Entgelt bezahlt

Die alte Technik des Holzschnitts, die im Spätmittelalter und in der Renaissance ihre erste Hochblüte erlebte, wurde vor allem durch die Expressionisten der „Brücke“ und später unter anderem durch Anselm Kiefer, Franz Gertsch, HAP Grieshaber und Werner Berg neu entdeckt und weiter entwickelt.

1953 wurde in der Schweiz „XYLON“ gegründet, die erste Vereinigung von Holzschneidern. 1977 entstand Xylon Österreich. Neben dem klassischen Holzschnitt und Linolschnitt als typische Hochdruckverfahren erfreuen sich zur Zeit auch mehrfarbige, kombinierte und experimentelle Hochdruckverfahren großer Beliebtheit.

KunstVorarlberg zeigt einen Querschnitt von Werken 50 österreichischer Kunstschafter, die sich mit dieser vielseitigen Technik auseinandersetzen.

Eröffnung | **Do 27. Februar 2025 | 19 Uhr**
Einführung | **Hermann Präg | Präsident Kunst Vorarlberg**
Musik | **Gitarrenduo Armin Bonner | Michael Jörger**

28. Februar bis 23. März 2025
Fr 16 bis 18 Uhr | Sa 15 bis 18 Uhr
So 10 bis 12 und 15 bis 18 Uhr

KunstVorarlberg
Villa Claudia
Bahnhofstraße 6
A 6800 Feldkirch
www.kunstvorarlberg.at

